Política Ambiental de Gestión de Residuos de Colombia Trade House S.A.S. (C.T.H.)

En Colombia Trade House S.A.S. (C.T.H.) reconocemos la importancia de proteger el medio ambiente y promover prácticas sostenibles en todas nuestras operaciones. En línea con nuestra visión y valores, hemos establecido la siguiente Política Ambiental de Gestión de Residuos:

Objetivo:

En Colombia Trade House S.A.S. (C.T.H.), nuestro objetivo es contribuir activamente a la preservación del medio ambiente y a la sostenibilidad a través de una gestión responsable de los residuos generados por nuestras operaciones. Buscamos reducir el impacto ambiental y promover la economía circular mediante la implementación de prácticas de reciclaje, disposición segura y minimización de residuos en todos nuestros procesos.

Principios:

Compromiso Ambiental: En C.T.H. estamos comprometidos con la protección y conservación del medio ambiente, estableciendo un enfoque responsable y sostenible para la gestión adecuada de los residuos de nuestros productos, comprometiéndonos a reducir el impacto ambiental negativo, promoviendo prácticas de reciclaje y disposición segura en toda nuestra cadena de suministro.

Cumplimiento Legal: Nos aseguraremos de cumplir con todas las leyes y regulaciones ambientales vigentes en Colombia relacionadas con la gestión de residuos.

Educación y sensibilización: Promovemos la educación y concientización sobre la importancia de la gestión adecuada de residuos entre nuestros empleados, clientes y proveedores. Fomentamos una cultura de responsabilidad ambiental en toda la organización.

Programa de Gestión de Residuos:

Reducción y Minimización de Residuos: Implementamos medidas para reducir la generación de residuos en nuestras operaciones, incluyendo la optimización de los procesos de embalaje y el uso responsable de los recursos naturales.

Reciclaje y disposición segura: Establecemos programas de recolección y segregación de residuos en nuestras instalaciones para garantizar que los materiales reciclables sean adecuadamente procesados y reintegrados en la cadena de suministro.

C.T.H. es consciente sobre necesidad de colaboración activa de los consumidores finales es fundamental para mejorar la recolección de los Residuos Aparatos Eléctricos y Electrónicos (RAEE), enfatizando en su separación para su recolección independiente,

garantizando así que puedan ser sometidos a procesos de reciclaje y disposición segura adecuados. Esta iniciativa permite que los RAEE encuentren su destino final en instalaciones especializadas, donde se les dará un tratamiento responsable y sostenible, contribuyendo así a preservar el medio ambiente y proteger los recursos naturales.

Mejora Continua: Buscamos constantemente oportunidades para mejorar nuestras prácticas de gestión de residuos y adoptar procesos más sostenibles.

Con esta Política Ambiental de Gestión de Residuos, en Colombia Trade House S.A.S. (C.T.H.), reafirmamos nuestro compromiso con el cuidado del medio ambiente y la promoción de prácticas sostenibles. Mediante la implementación de programas responsables de reciclaje, disposición segura y reducción de residuos, contribuimos a un futuro más limpio y sostenible para Colombia, generando historias únicas y positivas alrededor de nuestros productos.